

櫛田

第59号

令和6年1月1日発行
櫛田地域振興会
発行責任者 堀 安宏
総務広報部 錦織 慎治

『新年のご挨拶』

櫛田地域振興会

会長 堀 安宏



新年、明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、お健やかに希望に満ちた新春をお迎えのこと心からお慶び申し上げます。

平素より櫛田地域振興会の運営に温かいご理解とご協力を頂いておりますことを厚くお礼を申し上げます。また、防災・防犯・美化・福祉等、安全、安心のまちづくりの活動において役割を担つて頂き改めて感謝申し上げます。

昨年は記録的な猛暑に加えてゲリラ豪雨の多発など自然の脅威を痛感せられる一年でございました。富山県内でも大雨により、各地の堤防の決壊により河川が氾濫し多くの方々の人的被害や住宅被害が発生いたしました。幸いにも当地区では大きな被害はなく済みました。大きな災害を耳にするたびに住民の“安全・安心”なまちづくり、住民の繋がりを大切に「自助・共助・近助」を考えた防災力を築かなければならぬと改めて考えさせられました。

先人の方々の繋いでくださった櫛田地区を次世代を担う若者たちをはじめ、今を生きる私達も「住み続けたい。住んで良かった。」と思えるよう、そして、皆様に誇りと愛着を持つていただけるようまちづくりに全力で取り組んでまいります。

結びになりますが、皆様方の益々のご健勝とご活躍を心より祈念申し上げ年頭の挨拶とさせていただきます。



第37回櫛田の里まつり開催

令和5年10月29日(日)第37回櫛田の里まつり/令和5年度櫛田地区敬老会を開催しました。規模を縮小しての開催でしたが、出展して頂いた作品は素晴らしい、またステージアトラクションでは、日頃のサークル等での成果を発表していただき、参加された皆さんには楽しんで頂けたのではないでしょうか。



櫛田の里まつり / 櫛田地区敬老会の開催に、皆様のご協力ご支援本当にありがとうございました。

令和5年度 生涯学習作品展に出展

令和5年12月3日(日)射水市生涯学習フェスティバルが救急薬品市民交流プラザで開催されました。

櫛田からは、射水市生涯学習作品展に高齢者学級「櫛田ふれあい俱楽部」、邑りの木学級や青少年学級・サークル活動・更には地域のサロンの皆さん的作品を出展しました。
この素敵な作品を見てください。



【櫛田地区インドアスポーツ大会】

楽しいスポーツでいい汗・いい顔・いい仲間
令和5年11月12日(日)開催のインドアスポーツ大会は、《ペタンク》でした。初めての競技で不安もあったようですが、参加してみると皆真剣で、小さな子供から高齢の方まで地域ぐるみで無理なく楽しめたようです。



《インドアスポーツ大会》
総合優勝…小泉・牧田
次勝…本村・西村
参勝…串田南部



青少年学級 【どんぐりトロ&サンタクロース作り】

11月26日(日)どんぐりトロに、木のサンタクロースも作ったよ。サンタさんのメガネ、ステキでしょ!



生涯学習 【櫛田スポーツフェスタ】

令和5年10月15日(日)櫛田スポーツフェスタを開催しました。



午前の部
秋を見つけて
元気ウォーク!
櫛田ふれあい
ファームでは、
でぶイモちゃん
にちびイモちゃん!
見て!
見て!
すごいですよ



午後の部

櫛田ラージボール卓球同好会、モンゴル800、南郷バトミントンクラブの皆さん指導のもと楽しくスポーツを楽しみました。



第8回射水市長杯カローリング大会 優勝 櫛田Bチーム 次勝 櫛田Aチーム

令和5年12月14日(木)第8回射水市長杯カローリング大会が開催され、市内からの参加は全64チーム。結果は、櫛田Bチームが優勝、櫛田Aチームが次勝でした。

驚異の成績をおさめた
櫛田チームの全メンバー
です。

おめでとう
ございます。



【櫛田ふれあいクリスマス会】

12月17日(日) 櫛田ふれあいクリスマス会を開催。かわいい子どもの笑顔がいっぱいありました。サツマイモのツルやへちまで作るのは、クリスマスリースです。リボンやモールで素敵なりースができていました。



また、クリスマス会の会食は、コミセン特製の“カレー”です。何度もお代わりをする子もいました。手作りのから揚げやりんごゼリーもとっても美味しかったようです。

